
 

 

会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 令和６年度第１回宮古市地域包括支援センター運営協議会を、次のとおり開催しました。 

 令和６年７月３１日 

宮古市地域包括支援センター運営協議会 

 

 

１ 開催日時 

  令和６年７月３１日（水）１８:３０～１９:４５ 

２ 開催場所 

  宮古市市民交流センター２階 多目的ホール 

３ 議題 

（１） 令和５年度事業実績報告について 

（２） 令和５年度決算について 

(３)  令和６年度予算について 

（４）  宮古市地域包括支援センターの運営方針について 

４ 会議の概要 

  別紙のとおり 

５ 問い合わせ先 

  宮古市保健福祉部介護保険課 

地域包括支援センター 

  電話 68-9086 

  



 

 

令和６年度第１回宮古市地域包括支援センター運営協議会 開催結果 

 

１、出席者 13 名  

  大内健会長、松橋精二郎委員、湊谷寿邦委員、有原領一委員、高島健太委員、 

本田泰三委員、田中圭介委員、中里順子委員、川村喜直委員、昆惠委員、 

小笠原得男委員、菊地辰志委員、腹子あきこ委員、 

２、欠席者 2名 

  下河原慎也委員、畠山千章委員、 

３、事務局出席者 8名 

  三田地保健福祉部長、中野介護保険課長、八木いきいきライフ推進室長、 

永洞宮古市地域包括支援センター所長、同センター駒井主任、 

松本みやこ南部地域包括支援センター管理者、 

伊東にいさと地域包括支援センター管理者、 

小笠原第 1層生活支援コーディネーター 

４、傍聴者 

  なし 

５、議事等 

  (１) 令和５年度事業実績報告について 

          令和５年度の事業実績報告について事務局から説明、審議を行った。承認さ 

れた。 

  （２） 令和５年度決算について 

     令和５年度の決算について事務局から説明、審議を行った。承認された。 

  （３） 令和６年度予算について 

     令和６年度の予算について事務局から説明、審議を行った。承認された。 

（４） 宮古市地域包括支援センターの運営方針について 

    宮古市地域包括支援センターの運営方針について事務局から説明、審議を行 

った。承認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

質問・意見        回答 

【審議（１）「令和５年度事業実績報告につ

いて」】 

（委員） 

 認知症カフェについて、認知症の方とそ

の家族の方は、どれくらい集まっているの

か。参加されている方はどれくらいの割合

でいるのか把握しているのか。どれくらい

の効果を上げているのか。 

 介護家族のためのリフレッシュ会につ

いて、参加者がどうして増えないのか。参

加者を増やす為にどう取り組んでいるの

か。 

 

 

 

医療と介護の連携について、十分にでき

ていないように思う。 

 

 

（委員） 

任意事業について、高齢者であれば全て

利用できるのか。 

 

 

（事務局） 

認知症カフェについて人数は集計し

ていない。コロナがあけて以前のよう

に集まっていただけるようになってい

る。 

 

介護家族のためのリフレッシュ会に

ついて、参加者を増やす為に、ケアマネ

ジャーに日程調整をしてもらってい

る。周知方法として、介護用品給付券交

付の際、窓口で家族にチラシを配布、ケ

アマネ部会での説明、ホームページで

のお知らせ等取り組んでいる。 

病院とケアマネジャー等とで在宅医

療の問題点について共通理解のもと、

地域を支えていく必要があると考えて

いる。 

 

配食サービスについて、高齢者の見

守りも含めた事業になっているので、

見守も含めたサービスが必要な方が対

象となる。ケアマネジャー等がケアプ

ランを作成し、委託している法人の弁

当を配食する。所得制限は無いが、自己

負担がある。 

【審議（２）「令和５年度決算について」】 

 ＜質疑なし＞ 

 

【審議（３）「令和６年度予算について」】 

 ＜質疑なし＞ 

 

 

【審議（４）「宮古市地域包括支援センター

の運営方針について」】 

＜質疑なし＞ 

 

 ≪質問・意見なし≫ 

                    １ 


